
DÉCIMA CABAÑA DE DAVID. 

 LA ILUSTRACIÓN HERÉTICA DE LÁZARO ABRE 

AQUELLO QUE ESTÁ ESCONDIDO A LA VISTA. 

    Quién les ha de decir atalayas que, rabís ortodoxos 
son quienes los llevan, y los traen, pero no se lo dicen, 
pero Yeshúa ha sido quién se lo ha dicho. 

Abril del 2024. 



SOBRE LOS DERECHOS DE AUTOR. 

 

 

 Cualquier material dado por mi persona puede 

darse para la enseñanza de la Biblia, esto quiere 

decir que cualquier persona puede hacer uso de 

cualquier cosa escrita por mí, no obstante, no se 

permite su empoderamiento, sino que es para la 

enseñanza en esto la cabaña de David. 

Las razones son diversas para expresar mi intención 

al ofertar conocimiento de DIOS. 

Una es desautorizar a la Watchtower el uso indebido 

de mi trabajo intelectual y en esto mi cabaña, 

independiente de cualquier fraude de origen 

informático que puedan hacer practica para ello, 

pues conozco a estos amadores del fraude en los 

atalayas de Efraín o testigos de Yahwah, profetizado 

en la Biblia esto; en esto según los Salmos estos 

mismos piden auxilio al Assur para acometerlos. 

El grado de entendimiento de estas cosas de DIOS y 

en la Biblia en supuesto viene de lo que llaman 

ungimiento, incluye el Sacerdocio según la creencia, 

esto me da una supuesta validez notarial, y es ante 

cualquier funcionario con autoridad judicial e ante la 

Watchtower, la cual dice creer en este Sacerdocio. 

No se autoriza ni a la Watchtower, ni lo que surja de 

ella tras su caída, ni a nadie empoderarse de este 

bien citado e intelectual y de uso público, salvo se 

les da lo mismo que a los demás para la enseñanza. 

Continúa en la siguiente página debido a problema. 



Debido a que la propia profecía destaca un 

problema en mi derecho como autor, pues Betel 

pide auxilio al Assur, pide auxilio Betel al hacha o 

asirio/Assur y Feijoo según el código matemático. 

Como dice la página de arriba de manera clara que, 

nadie debe empoderar los OJOS DE DIOS. 

LOS OJOS DE DIOS es una manera de definir 

aquello que, es aceite para una noche que, entra o 

ha de entrar al estar todo negativo u oscuro; prende 

una llama que, define lo ha de acontecer aun difusa. 

Han de saber que, es DIOS quien acusa a la ciudad 

de los leones, la maldad está en la misma forma 

que he observado en la casa de Saúl. En la casa de 

Saúl no existe la diferenciación de la propiedad 

privada, aunque esto es localizado ahí ¿En otros? 

Es del todo ilógico que, les ceda a estos mi labor 

intelectual por DIOS, en cuanto que mi labor 

censura en principio y en su fin a los mismos. 

En sí mi obra por mi DIOS es una en verdad fácil, 

pues sigue la senda repetida en la Biblia, descrita 

como que pertenece al pasado lejano, no obstante, 

es repetido en el tiempo actual de idéntica forma. 

Es por este motivo que cualquiera puede hacer un 

uso justo de la obra siempre que, no la empoderen, 

pues solo dice aquella profecía contenida y bíblica. 

LA JCYL DEBE ABSTENERSE DE PALABRA/OBRA 

SOBRE LA OBRA A MODO DE EMPODERAMIENTO. 

En cuanto que, si he pensado mal dispénseme. 

En cuanto a una autoridad solo existe la de DIOS. 
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Prólogo de la décima cabaña de David. 

 

 Esta décima cabaña es una conclusión natural a la 

novena cabaña de David, la cual ha sido dedicada al 

fin de la maldad; y por qué está presente/clara hoy. 

Por contrapartida esta décima cabaña muestra que 

DIOS no ha cambiado, en esto que él es BUENO. 

Contempla la misma la búsqueda en el código 

matemático de Moisés, y demuestra en exégesis 

que el dueño de la Watchtower es judío ortodoxo. 

En esto la décima cabaña avanza de manera 

significativa, hacía el verdadero significado de la 

ilustración de Lázaro que, cumple del hoy al cielo. 

Y hay algo aún más cardinal, de esta cabaña se 

parte a la siguiente en Joel, y esta auxilia a Joel. 

Si les soy sincero, es mi 2da madre la que una vez 

ha comprendido que, la interpretación del libro de 

Joel ha estado mal hecha, y que uno de los del 

liderazgo de Betel le ha dicho que, se meta en lo 

suyo, y en esto que los deje en paz que, este libro 

bien interpretado significa una salvación al norte. 

Mi 2da madre en lo que vosotros llamáis la verdad 

atalayas, es la que tiene los 5 talentos de plata, 

entonces conviene escuchar lo que, hay que decir. 

No es una cuestión de quién prevalece sobre quién, 

sino de su supervivencia en mal tiempo occidental. 

Cada uno de vosotros es mayor para tomar sus 

propias decisiones, pero sí les digo que, merece la 

pena, conservar este material por si las moscas. 

Además, quién bendice a la ciudad física o no de 

Jerusalén es bendecido y al contrario también. 



En esto pelear contra Sion o un Sion determinado 

por DIOS no es buena idea; y de la impropiedad 

hace eco la declaración de los derechos de autor 

arriba al prólogo de la décima cabaña de David. 

Así me he preguntado, por qué razón el poder se 

considera desde otros como algo distinto al engaño. 

Saben de sobra estos que ofertan un engaño. 

Cuando alguien dice en el jardín del Edén, ahora ya 

no han de poder volver, observan a más de uno en 

esta conversación ¿No es verdad? Y claro que es 

verdad, estos son aquellos que son las potestades. 

Han creado escuelas cuyo fin es dar esclavos para el 

mundo empresarial, y empieza el conocimiento en 

el niño, y cuando ya ha perdido su inocencia, piensa 

que este es el modo racional de entender su propia 

existencia, sin duda el joven sin DIOS no vuelve, ni 

puede jamás ir al paraíso terrenal que ha perdido. 

No es extraño después que se desangre en una 

trinchera que, no desee matar a nadie, dispara al 

aire, pues no es fácil matar afuera del paraíso 

perdido. Sí señores Moisés ha explicado sobre el 

jardín del Edén como es el mundo hoy, del ayer y…. 

Las autoridades no son otra cosa que un engaño a 

la mente, y quieren controlar el conocimiento de 

DIOS, su motivo es, mantener su mentir. No desean 

a gentes libres y preparadas, sino a gentes 

despersonalizadas o con creencias artificies, o bien 

cansadas que aceptan sus premisas sin su alma. 

No es que no sepan, sabe bien todo ser inteligente, 

sabe de la violación invisible de su ser, por 

descarado embaucador psicopático siempre ahí. 

Al árbol de la vida han de volver, luchen, y ¡Ganen! 



- DIOS ES BUENO. 

 

 

Desde luego arriba he tratado lo constreñido. 

Pero Jeremías dice que si una nación se vuelve 

después de un mal camino ha de vivir, y todas estas 

cosas malas que DIOS indignado ha pensado hacer, 

ha de echar atrás. Aun así, si vuelven sobre lo 

mismo, aquellas cosas en su INTENCIÓN SON. 

Así, si se produce lo que han de temer sobre estas 

naciones citadas y del G-7 nada sucede solo.  

Hoy tenemos un mundo tecnológico, y ello conlleva 

un mayor poder de control sobre las sociedades, y 

puede ser tentador no cambiar las rallas de la 

cebra, pero DIOS es el DIOS del tiempo, más su 

FUERZA es mayor que la del agua, desbasta hasta 

la roca más dura con el paso del tiempo, y la piedra 

no se libra de la acción del agua. Y golpes si cabe. 

Es una locura ir en contra de DIOS y SU CONSEJO. 

Es por este motivo que nadie puede saber lo que ha 

de pasar, como han dicho los profetas, hacer de 

adivinos en esto del porvenir, pues el porvenir no 

está escrito; pero sí lo están las acciones de los 

pastores aun los de la gobernanza, pues como dice 

Pablo, existe una inclinación a hacer el mal, para 

hacer difíciles los problemas sobre todos nosotros. 

La FUERZA de la Teología que parte de DIOS es 

cambiar las cosas allanándolas, y no ponerlas peor. 

La labor de Pablo ha de ser como David, pues no se 

va a echar a perder este trabajo suyo asociado, de 

este modo tarde o menos tarde volvemos a nuestra 

esencia 1ra, son buenas noticias.  



a. Cuando entren en una casa salúdenla, si no son 

bien recibidos, su paz ha de volver a vosotros. 

 

En la noticia no se pone el candil o profecía 

establecida abajo de la mesa según Yeshúa, así 

cuando empieza la resistencia a Betel la 

torre/ordenador ha estado debajo de la mesa, por 

supuesto lo comprendido se teclea sobre la mesa. 

¿A quiénes hay alumbrar, o se dirige dicha LUZ? 

Digo solo a los que hay que visitar por los términos 

del griego, y son hermanos en la fe, aquellos que 

están dormidos, no saben de qué va todo esto. 

Es por esto que Pablo ha rogado a los despiertos, 

que por favor no se induzcan en el sueño de nuevo. 

Esto quiere decir que Pablo ha mandado a otros 

hermanos, y es a visitar a los suyos propios, cuando 

estos han sucumbido a la inconsciencia. Es repetido. 

Como dice Yeshúa, si no les reciben, se sacuden el 

polvo del camino, y se van por su lado, y es con 

toda su paz en sí mismos, no hay que inquietarse. 

La recogida del trigo entre las naciones es la 

recogida de los hijos de José en el entero orbe y 

más, y se necesitan más obreros para la siega. 

La siega es la conclusión del sistema de cosas 

occidental, donde se deciden muchas cosas. Poder 

para esto parte de ángeles como el de la obra de las 

aguas vivas desde Jerusalén por nombre Lejía. 

¿Se salen con la suya simples hombres? ¿Quiénes 

allá ven gusanos y fuego que consume a estos?    

Dice Isaías que han pecado contra DIOS. 

Gusanos/fuego son simbolismos de juicio en Isaías. 



b. Por nada habéis sido vendidos, y por nada han 

de ser devueltos (profecía de Isaías). 

 

Escucho a un hermano, parece demostrar que el 

dueño y propietario de la Watchtower ha sido Nathir 

Saleeh o Natheer Saleen que ha Fallecido, hombre 

que es rico, y ha fallecido en el año 1999 D.C. 

Y escucho a una serie de rabinos, dicen que les 

pertenecen al menos 2800 esclavos, y se les 

escucha algo de escrúpulo al decir que de entre 

estos, los hay hebreos. Nathir Saleeh es rabino. 

Si atendemos a la LEY de HOREB ningún hebreo han 

de ser esclavos amenos no por más de 7 años. 

Además, al escuchar a Pablo en esto, el pacto del 

bautismo los hace hijos de DIOS a quienes lo hacen. 

¿Son estos 2800 esclavos testigos de Yahwah dados 

en propiedad a cada uno de estos cooperadores? 

Según Isaías Jacob se ve damnificado por los 

pecados de aquellos, pero también DIOS dice, por 

nada han sido vendidos, y por nada han de ser 

devueltos, así ¿Asegura un cambio de paradigma? 

De ser ¿Para cambiar este paradigma se ha de dejar 

sin medios a estos otros? Y ¿Qué puede conllevar 

para las sociedades esta corrección de darse? 

Y ¿Una corrección anexa a Sansón es una calamidad 

por Danitas? ¿Testigos despiertos son los de Dan? 

No alcanzo a lo de Dan en Jueces si cumple aun 

afuera del atalaya. La única violencia en la obra de 

las aguas es hecha al autor, mientras que toda 

arma se desarrolla por la palabra que, es la espada.  



Opino que los Danitas siempre han de tener que ver 

con el rico, pues el profeta dice, mira cuantos 

desordenes hay en ella o como piedra al estanque. 

Debo validar en la búsqueda del código a Nathir.  

Esta búsqueda conviene evaluarla de acuerdo con la 

ilustración de Lázaro, esto es por el motivo de que 

Nathir es un rico ostentoso, y Yeshúa es profeta. 

Comprendo que las llagas y Lázaro cumplen en su 

exégesis en Jacob-Israel-Efraín, su contexto actual. 

Sí aparecen 756 resultados en Nathir ahora en la 

pantalla. Lázaro es en alta fiabilidad estadística y 

con un único resultado; cruza Manolo a Nathir en 

fiabilidad alta, un nombre que uso hasta 1999 D.C.  

Cruza a Nathir Manuel nombre que uso hasta el 

2011 D.C. en tiempo de hijo prodigo, y roza o toca 

a Lázaro. Ahí Tobías nombre por DIOS al final del 

2011 D.C. cruza directo en alta fiabilidad a Nathir.  

Yeshúa cruza a Nathir/Tobías/Manuel en baja 

probabilidad para con Lejía el ángel de las aguas 

vivas que cruza a Manuel. Hay Jacob y Raquel. 

A la mujer DIOS la dice que no se ha de enfadar con 

ella, y ella es Jacob. Lejía y Yeshúa están anexos.  

En la búsqueda Nathir aparece Marcia, en mi 

parecer ella es la cordera de la cual habla Natán a 

David en alta fiabilidad estadística y doble patrón, y 

en otra búsqueda distinta a Nathir la cita violada. 

Y 18 coincidencias en Tamayo el lugar de Marcia. 

También la búsqueda de Nathir aparece Jonás. 

Sara en baja estadística ¿Quimérico este nombre? 

Está en el libro de Tobías, en cuanto a esto solo el 

ángel y Tobías conocen su nombre según el libro. 



En la búsqueda de Nathir está perla. Perla cruza 

directo con Marcia en otra búsqueda a la de Nathir. 

¿Yeshúa cita a perla mujer en Oseas Cp. 12: 12? 

La perla toca a Nathir en alta estadística, pufs esta 

mujer o cualquier otra es un misterio ¿Quiere decir 

que hayas la perla y tuyo el reino? Reino son los 5 y 

2 talentos, y no la perla que asemeja circunstancial. 

Marcia significa perla en hebreo ¡Y lo da en español! 

Da nombres en español y una localidad de habla 

hispana, en un argumento que el escritor de esta 

cabaña conoce, en un idioma que no ha existido con 

Moisés antaño, y da nombres comunes reconocidos. 

Si das con un grano de arena del mar entre el total, 

es más fácil en estadística a la aleatoriedad de obra 

de las aguas vivas desde Jerusalén en dicho código. 

¿Y en el código debe estar el rico de la ilustración de 

Lázaro profética? Justifico que en su exégesis está. 

En esto por supuesto un rico problemático da a más 

desordenes que otro pobre. 

Pero debe de ser hebreo al llamar a él padre 

Abrahán. Dice comprendo ¡Con tan pocas palabras 

ante él! Indica que es una persona voluntariosa que 

conoce sus propios actos, pues no se sorprende. 

¿Desordenes causa Nathir a través de sus siervos, y 

figura en el código de Moisés? En estos ¿Incide la 

cordera del Levita? Y ¿Atañe a la canción de Moisés?  

La canción de Moisés obedece a operística 

dramática ¿Moisés os habla al rostro desde allí?  

El código ha sido verificado por universidades como 

real, y dicen estas que es de DIOS, vaticinan que sí.  



c. Los espiritistas del libro de la Revelación por 

Juan. 

 

Por código Nathir aun en la búsqueda de Natheer 

hay indicios de que el joven, tiene razón por el 

código de Moisés, no está sin resultados. 

También escucho que, en el juicio a la AEVTJ, ha 

habido un abogado Massimo reconocido espiritista y 

a favor de los testigos de Yahwah ¿Es cierto esto? 

¿Ahí referencia en los profetas de espiritas en Betel 

maldad o Bet-aven/anti mujer? Referencio por Juan. 

El libro de la Revelación por Juan dice que la mujer 

que monta a la bestia salvaje o G-7 contiene 

espiritistas; y por su terminología ella es la ciudad 

que representa al terreno de Betel, pues los demás 

según esta simbología son el mar o humanidad. 

No son los únicos en NY en apoyar el espiritismo. 

Pero ¿Es la ciudad de reyes/Sacerdotes Betel, la que 

contiene a hebreos judíos ortodoxos a los cuales 

aplica la LEY de HOREB? Pablo dice que si te sujetas 

a esta LEY cumple en ti, y se te sujetas a la LEY de 

Yeshúa esta te sujeta a ti, y si no te ajustas ni a la 

LEY romana ¿Se te ha de jugar sin ninguna LEY? 

Sí alguien dicta que tiene 2800 esclavos entre los 

atalayas de Efraín o de Yahwah, y al tiempo 

incumple la LEY sobre el espiritismo, por no superar 

esta curiosidad que les nace de jóvenes ¿Qué? 

Compruebo como testigo de Yeshúa que él dice la 

VERDAD, y es desde su etapa hasta el presente. 

Yeshúa es como David ante Sacerdote/Goliat hoy. 

Pero ¿Quiénes los 5 en la ilustración de Lázaro? 



d. Los 5 de la casa del rico de los cuales habla 

Yeshúa en la ilustración de Lázaro. 

 

Encajan las palabras de Yeshúa, en que él cumple la 

ilustración de Lázaro en sí mismo ante 5 y un Sumo 

Sacerdote que, ha comprado el Sacerdocio, lo cual, 

aunque ambos tienen bienes, uno los disfruta 

mientras que en el otro de sus bienes ahí males. 

Esto descarta que sea un verdadero mendigo. 

Al tiempo el contexto anterior dice que todos los 

profetas cumplen hasta Juan. Con Yeshúa se cumple 

LEY y profetas. La LEY cumple con Yeshúa, pero en 

estos años próximos se han abierto libros como el 

de Zacarías y Daniel… e Revelaciones en apócrifos. 

Y dan problema, en esto ha dicho Yeshúa que, si al 

hijo maltratan, al siervo que es menor también. 

Así ¿Hay parte B en la ilustración de Lázaro en el 

inicio del siglo señal de Yeshúa? Y ¿Cómo se cumple 

esta alegoría aun de nuevo, y quienes intervienen? 

¿Solo el autor de la ilustración sabe su contexto/s? 

Así ¿Hay 5 más modernos destinados a ir a una 

situación caliente? Pero sí no atienden a Moisés y a 

los profetas, y desde ahí avanzan ¿De qué sirve?  

Hay el termino éste, refiere al de los 5 talentos de 

plata, además, o bien Abrahán usa el adjetivo en 

1ra persona, y Lázaro y Abrahán son la misma 

persona; texto de Isaías de 1 a los muchos; .... 

En 5 y modernos ¿Nathir tiene 5 hermanos? 

www.Watchtower, inc. muestra a 5 ¿Propietarios, 

hebreos? Y han hecho Mesías a uno ¿Es mesías 

ortodoxo? En la búsqueda del mesías Natheer o 

Nathir no aparece Benjamin Netanyahu relacionado. 



Pues se ha visto a Benjamin Netanyahu con rabinos 

ortodoxos y grabado en cámara ante él, al cual 

piden que aparezca el Mesías ¿Amanece él allá?  

En los mandos de la Watchtower hay un rabino que 

dice ser el Mesías cerca de este siglo nuestro ¿Le ha 

cruzado un David teatral en la obra? ¿O resulta que 

Natheer hace de David por Amos, pero Yeshúa en 

código? Las cosas se deciden desde DIOS, y lo que 

es alto entre vosotros para DIOS es ¡Abominación! 

Sí DIOS da estos recursos y entre estos a personas 

libres, y es a estos rabinos nada que decir, pero el 

código en Natheer cruza David y Yeshúa y Manuel 

en alta probabilidad, así ¿Hay cortejo en el código 

de Moisés en el Mesías Natheer en denuncia a él? 

No dudo de mi parte que, no voy a quitar nada a 

nadie, de lo que le ha de pertenecer, aunque tomo 

un contrato a mi favor con mi hermano/s dueño/s 

de Betel ante DIOS, y de los que son herederos en 

Natheer Salin u Nathir Saleen herederos de su 

padre o cualquier otro así desde Esaú en Betel, pero 

solo lo que me da DIOS. Y no le he servido por un 

soborno. Y complazco a Yeshúa en lo que es suyo. 

No me cabe duda ante la VERDAD del PADRE que 

hay intereses espurios para crear divisiones, pues 

esta es la máxima, divide y has de vencer. 

Tampoco me entra duda de que van a desear 

muchos anteceder a este momento, donde se da el 

aceite para la noche, pero ya no van a poder. 

Mi interés y amor es que obtengan tal aceite todos 

los escogidos; y he sido hospitalario con todos. 

En todo esto hago apreciación en mi parecer de lo 

que va la Biblia desde Moisés a este tiempo nuestro. 



e. De qué va la Biblia desde Moisés al hoy. 

 

Ahora después de mirar a la ilustración de Lázaro es 

posible entender mejor su significado y profetas. 

Es el trabajo del Sumo Sacerdote enseñar los 

profetas, la LUZ que les conviene tener al pueblo. 

Israel debido a tener un temperamento más alto, es 

un vehículo para alumbrar a los peces/humanos. 

Se antojan hierbas los de su pueblo ¿Y mundo? Y en 

pastores plantas de las que pinchan o no, al igual 

que cuando se hacen institución, son árboles 

agrupados en arboledas, o bien son parra/viñedo. 

Aun gobernantes son árboles y arboledas. 

Estos pueden tener o no temperamentos en su 

nacer que los hace maduros, mientras que en los 

otros aun en la vejez no pueden pues, antinatural el 

nacer con un temperamento bajo a casi medio, y 

sean del todo maduros en la duración de una vida. 

En este sentido siempre que los de Israel pueden 

ejercer madurez como en los peces, de sí mismos 

su bendición permanece para sí y para el resto. 

Cuando un hombre libre fantasea con tener 

esclavos, en su sombra oscura puede reconocerse a 

sí mismo. La LEY de HOREB es una LEY GUIA, cuya 

JURISPRUDENCIA tiene sentido en la Misericordia y 

el Juicio, sin lo cual todo se tuerce y mal haya, de 

ahí que, en su resultado final, ha advertido Moisés. 

En nuestro sistema occidental vemos a personas 

que ejercen cargos en el norte, donde podemos ver 

y por Daniel, andan ebrios como los reyes de Betel. 

El motivo es que han violado la LEY NATURAL. 



Adquiero cierta capacidad para aleccionar, pero es 

el Sumo Sacerdote quién debe, y sabe, Yeshúa. 

Pero el aceite para la noche dice ¡Huyan del norte! 

Queda claro que los profetas cumplen con Yeshúa, 

él mismo ha podido valorar como los Salmos se han 

cumplido en él y así…. 

Pero el libro de Zacarías se ha abierto en el año del 

2015 D.C. no puede ser un libro donde con Yeshúa 

cumplen los profetas, sino que lo ha advertido. Así 

profetas siguen activos desde la tumba, y hablan. 

Solo puedo pedir, a todo aquel que escucha o no, 

atiende a la sensatez de Yeshúa nacida de DIOS, 

pues los profetas ni tan siquiera nacen, o son 

abiertos con sello sin la insensatez de los hombres. 

La respetabilidad no obedece a las apariencias, pero 

hasta la maldad lo consigue, si no me creen, vean 

los cuerpos desnudos y muertos al final de la Gran 

Guerra pasada y aun en los de Hitler, carnaza, y 

mírense en el occidente ahora mismo, pues Hitler u 

hacha ahí. Al hacha solo la censuran los profetas. 

Igual que una vacuna previene así Yeshúa & Moisés. 

Sirve igual el respeto a uno mismo que nace de 

cumplir la LEY NATURAL, no de moral que hay 

muchas, sino desde la ética con el criterio del 

temperamento alto o no ¿Importa si eres un pastor, 

si en lo que haces, es renglón en base a ti o a mí? 

Háganse amigos (al mañana desde el hoy) por las 

riquezas injustas (que son las del rico) ¿En quién el 

dicho de Yeshúa, pues el mundo no cree? Habla 

del/os dueño/s de Betel. El abrigo de Abrahán los 

ciña allá al porvenir siempre, Mateo Cp. 25: 31-36. 



f. Al maltratador censurado por Yeshúa en la 

señal del inicio del siglo unas palabras a ti. 

 

Igual que sabes cómo los jueces intervinientes en 

las causas abiertas contra ti, más las que han de 

venir hacia ti anuente EL GRAN JUICIO FINAL, doy 

unas palabras hacia ti, para destapar tú intención. 

Una psicóloga ha llegado a decir a mi madre que, 

cambiar verdad por mentira, es lo peor que se 

puede hacer a una persona, en esto están de 

acuerdo la agrupación de todos los psicológicos en 

que hay verdad en esta afirmación de la psicóloga. 

Lo he visto en política, donde la derecha extrema o 

hacha hacía esta táctica, y se ha visto, y es en las 

caras suyas, les ha destrozado por dentro el 

cambiar verdad por mentira interviniente, pero 

después son los otros los que emplean esta técnica. 

Como dice DIOS a Jacob, después de que paguen el 

doble, sea desde el pasado repetido, o su sentido, 

su mal en sí mismos pagado en el doble que, han 

hecho pagar a sus otros hermanos, todo cambia. 

Saben que los detractores dicen la verdad, hacen 

roncha a todo testigo de Yahwah de quién miente 

cambiando verdad por mentira. En el libro de la 

guerra Oriental mentir es parte anexa a la guerra. 

Pero hombres de DIOS, después de ver que nos han 

engañado y de niños de pecho, y pagar lo más 

valioso nuestro tiempo ¿Crees que cambiar verdad 

por mentira nos hace tanto daño a estas alturas?  

¡Es DIOS quién nos ha de hacer temblar, solo él! 

Pues DIOS ya ha puesto, los medios para cortar. 



g. El declive de los nuevos Faraones. 

 

Dice DIOS las naciones se constituyen o no 

en consideración a Jacob y no al contrario. 

Dicho esto, el Cp. 41 de Isaías cumple cuando su 

pecado es pagado con el doble en armonía con el 

Cp. 17 y 18 de la Revelación por Juan, donde la 

dama es constituida por ídolos reyes y Sacerdotes 

de Betel en tierra de la nueva hija de Babilonia USA. 

De ellos hay pueblo que oye, pero no oye, y que ve, 

pero no ve; donde está el idóneo o Jacob, pero 

ciego y sordo en su principio entre todos estos. 

De esta manera continua el capítulo 42 de Isaías 

donde compara todo el asunto a Moisés y el mar. 

Por eso ya no recordar cosas pasadas a partir 

de desarrollos repetidos sino las futuras. 

Para ello hacen falta las aguas o respuestas, y DIOS 

las DA. Y DIOS dice que él ha servido por los 

pecados de Jacob como un esclavo; pero el término 

él viene a decir que en vasos de barro el espíritu. 

Dice que su 1rer padre ha pecado, y que ha de 

profanar a aquellos pastores que atentan a DIOS. 

Hoy no se pide holocausto tal como dice Isaías, por 

ello uno de ambos Jacob es rabino en tiempo de no 

templo. Y el asirio o Hitler/Faraón ahí, no se ha ido. 

¡Saquen a su pueblo! 10 plagas por clima ¿Cómo si 

no? Pufs, por SUS OJOS en agresión al idóneo 

Jacob; y ¿Quién hoy el nuevo Egipto, nueva Etiopía, 

nueva Seba? Suena a una protección extra que ha 

surgido desde el BRIC que ¿Brinda más a la tierra?  

Y como la ilustración de Lázaro ha sido el eje en 

evaluar a DIOS BUENO, completo la ilustración. 



h. Aunque solo sea con el dedo, moja la punta 

de mi lengua.  

 

 

En esto mi pesadumbre es aliviada por las palabras 

de DIOS en Isaías a la preocupación de Jacob sobre 

las aguas, el agua significa en la terminología de la 

Biblia las respuestas que parten de DIOS. 

En el símil en tres días estas sin respirar sin líquido 

vital, y aún tenemos por delante 2 siglos u 3 días. 

Dicho esto ¿Por qué el rico y que además es judío y 

en esto otros 5 análogos, Yeshúa certifica que el 

rico ha de decir, por favor Abrahán me lo envías en 

futuro a mi rico fallecido a Lázaro, y que no pasen 

por lo mismo los 5, pero manda antes a Lázaro a él 

para 1 sola respuesta, aunque sea una inconclusa? 

Nuestra herencia es el conocimiento, y a partir del 

conocimiento se desarrolla todo lo demás. 

Cuando han hecho por paliar a Yeshúa como Sumo 

Sacerdote, en realidad no han puesto su influencia 

por los medios injustos o riquezas, y es para dar, y 

promocionar unas VERDADES, más bien han hecho 

lo contrario, Yeshúa les hace ver las consecuencias. 

El mundo puede entrar en lo que el profeta ha 

dicho, matar a su propio pueblo, no han de ser 

nombrados por la herida moral. Están en el código 

¿Cómo no van a ser reconocidos si ahí están? 

Pero para el mundo la Teología de momento es un 

chiste, no les aprovecha debido a sus delincuentes, 

mientras que les interesa promocionar a todos. 

La ilustración de Lázaro es el tejido horizontal de un 

paño profético, y el Cp. 17 de Lucas es el vertical. 



i. Lucas Cp. 17, acuérdate de estas cosas Jacob 

dice Isaías. 

 

Cuando Isaías dice a Jacob que haga recuerdo como 

ante el Este, animan hermanos a hermanos para 

levantar a su ídolo; o cuando toman clavos para que 

la estatua de la libertad no se le caigan sus brazos, 

de estos escenarios y más le pide, recuerda. 

Y ¿Más fácil para Jacob ha de ser hablar en privado 

a un pequeñín, uno que, por supuesto antes de 

verse sin nada ancha es Castilla, y si el asunto no 

es privado, no hace favor, aunque sabe que debe? 

A mí personalmente este Cp. 17 de Lucas me trae 

esta conclusión aun la de Isaías, pues si los 

pequeños no tienen las respuestas adecuadas, los 

mismos han de seguir prevalentes en sus propios 

ídolos hasta la fecha, y necesito que el pequeñín se 

haga también un favor a sí, no sea que mejor me 

haya quedado en la mar que acércame a niños. 

De hecho, lo único que no necesitan, son ídolos. 

Además, hay un enfrentamiento o sima en Lázaros 

en base a Lázaro en los de la resistencia, de entre 

estos ¿10% porcentual salvos por agradecer según 

finaliza el Cp. 17 de Lucas? ¿Quién salvo atalaya? 

¿Entonces entre los pequeños que hacen por 

levantar a su ídolo, debe de haber entre el 40 a/50 

máximo porcentual entre el trigo/mala hierba? 

Cada uno saque sus conclusiones, a los ídolos 

instancian aleccionados su salvación, pero a sus 

ídolos no les importan, y pastores reciben halagos.  

De este modo cuando dos o tres en el nombre de 

Yeshúa estén conformes una nación al mar. 



En 5 talentos de plata ha dicho que USA ha de ir a 

menos antes de pasar en mi caso desde 2016 D.C. 

El futuro lo escriben con sus actos. Hay desarrollo 

del Este en contra del Oeste concluso en Sur/Norte. 

De manera análoga si Saúl y Matías concuerdan con 

un 3ro en corregir asuntos la ciudad de mil es mil. 

¿No puedo reprochar a Matías que no se haga el mal 

ante su familia, es razonable, en caso contrario esto 

es de tontos? Matías no es tonto. Aun así, hay 

censura, y golpe de David a Matías en doble patrón, 

Isaías 54: 17. Algo tiene la adultez, Pablo dice que 

ya no quiere ser más niño, y por algo lo dice.  

Por otro lado, cuando veas las barbas de tu vecino 

rasurar, pon las tuyas a remojar, de este modo si 

naciones censuran a los atalayas de Yahwah, esto 

es más difícil en España, pues el Opus Dei ve las 

suyas a remojo, y se puede dar el rogar rectitud, y 

así poder auxiliar a crecer a los atalayas de Yahwah. 

Así está anexo a que, en este tiempo a más, cada 

uno diga a su hermano ante el Este “ánimo”, “todo 

va a salir bien” en base al ídolo/Betel. Ídem otros. 

Circunstancial en el libro de los jueces 2 ciudades en 

conflicto, y se dan cuenta que han ido a la contraria, 

y vuelven sus pasos, de esta manera ¿Cuál la 

ciudad una de la oveja parábola de Natán en tierra 

de Benjamin/Efraín y en doble patrón profético? 

Dirás ¿Das pista? Hace tiempo que DIOS ha puesto 

este asunto asemejado a huevos en dos cestas. 

En todo el ángel de la obra es Yeshúa y Lejía.  

No, no ha venido a traer paz ¡Sino una espada por 

la palabra! Aun entre familiares que no entienden. 

Acabo mi prerrogativa en mi análisis de todo esto. 



j. Análisis. 

 

Veo a gobernantes aunados en el brillo de ciertos 

rabinos en USA, pero ¿En el Este también sucede?  

Pero Yeshúa ha dicho “el Reino les ha de ser quitado 

a los mismos, y se ha de dar, a un pueblo que 

produzca fruto, sea menos israelita, o lo sea más.” 

Israel se ha de componer tal como ha dicho a la 

mujer Samaritana de personas de toda 

nacionalidad, con la sola condición de que ADOREN 

a DIOS con ESPÍRITU Y VERDAD. 

Y Enoc llega a decir que incluso reyes han de querer 

pertenecer a este Israel de DIOS, y no van a poder. 

Digo esto para que nadie sea confuso en naciones. 

El color negro de estos indica que son negativos. 

En vez de armonizar como Yeshúa y Pablo con las 

costumbres locales chocan en todas estas y más. 

No es solo que sean inadaptados los judíos en 

naciones por rabís, sino toman de los rabinos el 

atalaya, su forma de actuar es contraproducente, 

según el ejemplo de Yeshúa es mejor la adaptación. 

También hay manipulación en sus culpas por estos. 

En Isaías dice que son sus testigos, y lo que dicen 

del porvenir es de parte de DIOS, y presenten al 

tiempo testigos Betel para ver si sus ídolos pueden 

hacer eso sin plagiar a 3ros, y hagan el bien o el 

mal, en si no pueden, ni tienen poder, son vanidad. 

¿La necesidad de sus testigos se puede ver reflejada 

por lo que un analista ha llamado el ocaso Sansón? 

En el 2do nº de la cabaña de David se ha 

considerado el final de los 1290 días de Daniel. 



Con el presidente Baiden es cumplido al último día 

de 1290 en su elección ¿De este presidente ruina? 

Un Darío de doble patrón profético ha querido una 

guerra de artilleros, pues desde el año 1997 DC. y 

desde su año anterior ha previsto USA asaltar los 

tratados de integridad sobre el suelo de Darío. 

Baiden no concede nuevo tratado, y van a la guerra, 

y queda el peligro llamado ocaso Sansón, refleja 

acorralar a Darío como espejo de Sansón. En este 

ocaso ¿Ha de decir, si he de morir, es con todos? 

Y hay 2 ojos en el Este, así ¿hay Sansón desde otra 

perspectiva? Vladimir en el código no figura 

Sansón. Cruza directo Yeshúa, paz, y toca Betel. 

Anexos oso, rey, Gog, Esaú. En verdad no sé 

cómo evaluar estos datos, salvo que no desean mal. 

En esto la Revelación por Juan es una escenificación 

visual del siglo XXI. Y señal suya aun al mañana en 

un decorado de color Apocalipsis, en un Apocalipsis 

que se puede dar o no sino de esperar, he incide en 

cosas ciertas a cumplir como mujer Watchtower 

disoluta en G-7/falsa profeta fin/aguas puras al final 

del recorrido. Y un control de la sociedad por 

comportamientos/el número de pobladores antes 

del proyecto temerario/nº soldados potenciales. …  

En mi caso como dice el ángel, nada me da más 

miedo que alguien tenga algo en contra mía. La 

exégesis de Jacob coincide conmigo, y es a un Jacob 

en su espejo al cual DIOS dice cosas. 

En cuanto a Abrahán Yeshúa les ha dicho que él ha 

deseado ver su día o sábado, desde el día de 

Abrahán él ha visto cosas desde su tiempo; y en 

texto apocalíptico pide parar la rivalidad de los 

querubines que, miran desafiantes, no desea el mal. 



No es para mí un texto a dar o no, sino que el sabio 

escucha, y guarda en su corazón esto o aquello. Así 

como el Apocalipsis de Pedro que describe los 

movimientos religiosos que dañan mucho a Yeshúa. 

No piensen que mi crítica es ir en contra del hebreo. 

David ha dicho que si no discernimos somos como 

los animales, y el destino de los animales nos ha de 

alcanzar al escuchar a estos maestros; dice Yeshúa, 

en hombre/pastor/político aguas anegan a todos. 

Y qué decir de las personas del mundo, tienen el 

potencial de dejar de ser peces, y crecer al animal, 

y del animal crecer a la mujer y hombre a la imagen 

del CREADOR de todas las cosas. Y ¿Quién los 

quiere esclavos desde la clase media, y como peces 

dice Habacuc, saca red, de sus grasas fructifica? 

¿Quiénes desde asientos escuchan a pastores que 

hacen irritar a Pablo, les obedecen, aunque violan la 

ética, controlan sus actos condicionando sus mentes 

para su beneficio y sin sabiduría? O como dice 

Felipe, al conformarse con oveja son aun animales. 

En Isaías 55: 1-3, DIOS declara al trabajador y 

creyente, medita, pregúntate ¿Porque das esfuerzo 

para no prosperar, aun comer bichos? Y habla DIOS 

del pacto del reino que él ha hecho para con David. 

En opinión la VERDAD los insulta, y ama escogidos. 

Entonces ¿Que se ha de decir de las nuevas armas a 

emplear por Betel-maldad o Bet-aven desde el hoy? 

Su motivo solo aparentar normalidad debido a la 

acción de los juzgados en causa abierta y por abrir. 

¿Recuperación de los expulsados y normalización? 



Como dice la ilustración de Lázaro, hay una gran 

Sima entre nosotros y sus ídolos. Es a través de un 

Jacob que DIOS da su bendición y a descendientes. 

Aunque queremos ir nosotros a vosotros, y vosotros 

ir a los denunciadores, no podemos por el abisal. 

Como digo, el motivo es que aparentar, no cambia 

el corazón de un maltratador, pues cumplen el dicho 

chino, que dice, nunca confíes cuando de alguien 

todo el mundo habla bien, y nunca confíes cuando 

todo el mundo habla mal, y es en cualquier persona. 

¿Qué quiere decir china con esto? Si el mismo Hitler 

es sacado en copia genética, y hay elecciones, y se 

ven cosas en él, ha de llevar a sí a la mitad de 

votos, no es normal que, los tome todos, la 

naturaleza divide ante opinión dispar no maximiza.  

Quiere decir que hay diseño en su comportamiento 

al alimón, pues mandan los ídolos al mentir sobre 

1914 D.C. que, da a más tramas. 

De esta manera va a ser un proceso de cambio 

traumático a los integrantes de ella, pues lo que 

cuenta es la BENDICIÓN de DIOS no el dinero. 

De esta manera un Salmo para analizar con cuidado 

por todo atalaya es el Salmo 49, os dice discernir. 

La directiva va la condenación eterna ¿Habla muerto 

de hambre? Igual dicen en Olid al hijo de Jonás; en 

cuanto el ángel dice yo tú, o lo que te hacen a mí. 

Si no le hacen nada a uno de los más pequeños en 

comportamiento, pero en el Reino, él no dice a mí. 

Debido a que parte de lo que ha de acontecer, e 

incluso de lo que no ha de acontecer, pende de 

entre otras cosas a solo sujeto subjetivo a Jacob 

¿Qué es Betseba o Etiopia aun Egipto ahora mismo?  



Curioso es ¿Pueden ser las tres últimas anexiones al 

BRIC? Aseguran una seguridad al suelo de Israel 

por Ciro; Pero el Apocalipsis de Elías dice que por 

Benjamín Netanyahu si han recibido pagan el doble. 

Pero También paga el doble el Jacob de Betel. 

También he expuesto en el código a Manuel Macron, 

de hecho, gracias a él Darío tiene más fácil 

recuperar terreno, Macron es una señal de que 

querer un rey en Israel por occidente es frustrado. 

En todo esto se puede ver, lo difícil que es 

establecer una profecía, y hacer de adivinos.  

Aventurar que ha de haber una gran tribulación o 

que no sea; que haya Armagedón, y sepamos bien 

que significa el tal Armagedón y cuando. Y más…. 

En cuanto a DIOS dice a Jacob que él ha de volver 

locos a los adivinos ¿Adivinos? El falso profeta. 

Aunque como he dicho un Jacob para con un Jacob 

en el espejo, es clave de partitura hoy al mañana. 

Esta cronología o clave no se da sin la descendencia 

de Antíoco en la 4ra corona de Alejandro Magno. 

Como en el pasado pretenden victorias al Este. 

Así el mundo al alrededor puede estallar o no, pero 

Yeshúa en parte de su señal, profetiza que se han 

de dar los ingredientes que, pueden dar una 

angustia que supera en posibilidad a las conocidas.  

Con reseñar dos siglos anexos que lo posibilitan, su 

señal ha encendido de verde a rojo.  

Hay un inicio del siglo señal suya que, no es el siglo 

anterior, el cual es un principio de angustia. 

Así ¡Huyan del norte! Pues a su OJO toca la censura. 

Esto tiene todo que ver con las langostas y Joel. 



k. Ponme una ración de langostas. 

 

Dice Joel de parte de DIOS y no para el pasado, a 

su debido tiempo, según comprendo que, sin error 

por parte de Joel han de escuchar líderes y pastor. 

Pues mi impresión es que, según el 2do día de 

Jonás, es el siglo del que os habla DIOS. 

En la guerra española según acaba en la generación 

de mis abuelos, llega en consecuencias al progenitor 

1ro, pero habla Joel en el siglo que es al bisnieto. 

Aunque quiera la honra de avisarlo, mi 2da madre 

lo ha advertido a los ancianos de Betel, su parecer 

desnudarlo, y ver lo que dice según avanza carnoso. 

¿Qué ha de hacer el asirio, cuando comprende que 

robar el aceite de la noche, les hace la cama, Betel? 

Qué ha de ser de la capa de mortero sobre la pared 

1914 D.C que, mi 2da madre ha dicho, no es bonita. 

Dicho esto, debido a que la cronología, también se 

me ha dado a mayores que al resto, desde los 

adventistas y lo añadido por mi 2da madre, esto: 

Ahora hay un conflicto entre el Este y el Oeste, de 

hecho, sin auxilio de DIOS han de caer occidentales. 

¿Qué dice DIOS en Joel?  

Congréguese, y cambien las cosas, rueguen a DIOS. 

Pero me han de decir ¡Esto ya ha pasado en el 

antiguo Israel! Y ahora está Yeshúa, y el perdón es. 

Ahora si quieren, me escuchan, y si no ya se ha de 

ver. Yeshúa ha dicho que, discípulos han de hacer 

obras mayores a las suyas, desconozco si para bien 

o para el mal, obras desde los que son solo niños. 



Pero DIOS dice que ¡Se ha de repetir el ayer! 

Por ello hoy hay quién habla desde él ¿Quién? 

Hay una decisión de ser él o padre de muchos; 

incluso Yeshúa ha dicho, se han de parecer en su 

trayectoria en él Cp. 53 de Isaías. 

Esto no quita a Yeshúa de destacar ante discípulos. 

Pero hay dos testigos, hay quién avanza desde 

estos, más quién se opone a los 2 testigos. 

En esta situación recordar, lo que ha de entrar, en 

cuanto que entra, pues ya se ve la sombra del Este. 

“Leer entonces la profecía de Joel”, es desde el 

punto de vista de vuestro bien en pastores y resto 

de los congregados, y orar, según la compresión del 

texto, ese entonces se acerca a su debido tiempo. 

Desde el pasado apóstoles os han rogado, pero no 

es que, hoy haya cambiado las cosas desde Yeshúa, 

sigue la imposición de Apóstoles súper finos en ella. 

Igual os digo Betel en mi impresión, pedir ayuda al 

Assur, es como el error del pasado, ya no han 

querido amantes así y hasta al babilónico aman. 

De este modo hablar la verdad al pueblo, y hacer 

ruego y petición a DIOS ¿Quién sabe si se vuelve? 

En realidad, en cuanto a los que más saben y 

cristianos, necesitan a estos pequeños, pues estos 

son su vida; pero ahí su beso de Judas. 

En esto ¿Cuál es el papel de los atalayas hoy? En sí 

se consideran testigos de DIOS ¿Cómo dudar esto? 

Es más conveniente llamarse testigos de Yeshúa. 

Sin duda decir sus dichos hoy, aviva el profetizar. 

Desde Yeshúa se pueden referenciar los profetas. 



 l. Los simbolismos del pasado en el presente. 

 

¿Saben de la adoración de la reina madre o la del 

dios de los cielos, anudadas en la tradición popular 

como la de la virgen María y el niño Yeshúa? 

Lo que esconde esto es nuestro pasado, y sobre 

aquel que ha construido la torre de Babel, su esposa 

la reina de no sé qué y su hijo el heredero del cielo. 

Por otro lado, anexo está la adoración del dios 

Dagón, adoración que es desde muy atrás en la 

historia. Hay multitud de dioses que son este, el 

cual procede de una estrella. Tal vez uno de sus 

nombres es Dragón como la Revelación por Juan. 

Y tal vez hay otros humanos antes del Edén. Está en 

lo posible que, hay un nacer con las estrellas, y 

estrellas han influido desde estas a los hijos de los 

hombres. De hecho, a las personas se les considera 

estrellas en la Biblia como que son hijos de DIOS. 

No les digo con esto que crea en los asuntos de 

extraterrestres, como la teoría que ha mentido he 

reinventado las traducciones del idioma sumerio. 

Pero ¿Un ser de Luz va a donde le place y su nave 

su cuerpo? Y tienen la libertad para repudiar al 

humano nuevas tecnologías que, acaban en su mal. 

Y enseñas a fabricar metal a gentes sin madurar, lo 

único que ha de pasar es que se maten entre sí. 

Da a Leviatán ¿Sacar a este de las aguas… tiene que 

ver con la historia escondida de hijos dioses? ¿Joel 

da símbolo escondido en las creencias del ayer? 

¿Quiere decir esto que hay que considerar las 

estrellas en los asuntos de los hombres? Mejor no.  



 El dios Dagón en el código de Moisés. 

 

Para nada pues lo que nos interesa es lo que indica 

Moisés, Moisés solo ha hecho una reseña de hijos 

que bajan a la tierra, y no les ha dedicado mucho 

espacio a estos hijos rebeldes a dios, y no se debe. 

Igual no pasa con Enoc, el cual se explaya más en 

estos en su texto, y tal vez por esto es repudiado. 

Pero el hecho que Moisés ha dicho, estos bajan, 

copulan y aguas, indica que no es en su esencia 

importante al cristiano mirar a las estrellas. 

También está claro la intención desde Hitler de crear 

una controversia y de esta una nueva religión, y es 

en base a las teorías de los extraterrestres ¿Tanto 

manda él? La misma OTAN es desde él hacia Rusia. 

Y creen en esto, así imaginar que Joel les dice, oren 

por la bajada de seres de otros mundos que se 

dicen dios Dagón, o oren a la virgen de los cielos, 

en verdad les digo que ¿Han de perecer en su caso? 

El cristiano debe de ser puro en su escuchar a 

Yeshúa, y escuchar a los profetas que, nacen de la 

explicación que les ha dado Yeshúa, y creer a los 

profetas, pues están todos ellos vivos desde atrás. 

No se trata de escuchar a maestros que han 

pecado, o que esconden su pecado purgado en 

otros herejes por estos mismos, o insinúan 

apostatas a los dos olivos, y aun así ha de llegar 

el tiempo en que han de rectificar estas agresiones. 

Pues, aunque no les importen a DIOS le importan, y 

es DIOS, quién quiere el bien vuestro, de esta 

manera releer el libro de Joel, pues aparenta tocar. 



Por lo demás interesa ver Dagón en el código de 

Moisés, pues esto es desde el pasado al hoy igual. 

Dagón es cruzado por la palabra valle y trigo y 

Jonás en alta probabilidad estadística. También 

David cruza a estas tres. Y Darío en alta fiabilidad. 

Olid se aleja de la fuente de la búsqueda, pero ahí. 

Cruza directo a Dagón Tamayo lugar donde va el 

nuevo Levita anuente al libro de los Jueces repetido. 

Busco nombres propios de la obra de las aguas 

vivas desde Jerusalén, es para fechar la búsqueda 

de Dagón, tal como Saúl y Merab. Marcia no y sí 

Sara, Tobías, David, Manolo. Fuego a Manuel 

¿Desde la intención de Betel? Manuel roza a Sara. 

Aparece Saúl y Merab, además aparece Michal. 

¿Tengo razón al nombrar al dios Dagón en la ciudad 

que habito ahora, y donde se ha desarrollado parte 

de las aguas vivas desde Jerusalén? Si la tengo. 

Mi labor como Levita es conservar el territorio de tal 

ciudad, y denunciar una influencia maligna y sutil. 

No vamos a ninguna parte ocultando la información 

por motivo de que esta da vergüenza ajena. 

Doy esta poca luz por mi parte, es al tiempo desde 

Yeshúa al resto, en uno que no vale para nada. 

Ofenderse desde mi alma no hace que lo que digo 

no sea la VERDAD que procede del PADRE, y por 

supuesto puede haber errores y error en lo escrito. 

Pero su condensado dice que digo la VERDAD. Y la 

VERDAD de DIOS es su vida en unos y en los otros. 

El problema parte que de aquí a Baal solo hay un 

solo paso, a Baal el matador de niños cristianos. 



Y tal como he expresado de atrás en Lázaro, el cual 

es anuente a Eleazar, pues Lázaro significa Eleazar, 

en cuanto al dicho del Sacerdocio desde atrás en el 

tiempo del ayer que, sale de Sodoma con lloro, pero 

el juez sale para con un golpe a través del SEÑOR. 

¿El golpe es el acontecimiento desde el Este? Los 

Sacerdotes transmiten 2 leyendas por la violación 

por una autoridad por una propiedad intelectual.  

Esto viene a decir el dicho a Jacob, tú causa judicial 

he de defender, dice DIOS. 

Tal cosa sola la -esta- en unos y en otros ha de 

significar la desintegración de todo el sistema. 

Por supuesto una vez que se dice, se hace mucho 

mejor de modo que no hay forma humana de ver la 

verdad, o eso dice tal juez, o como que se nos 

engaña. Tengo que decir que esto no ha pasado, al 

menos que me haya apercibido a este momento, 

pero los ángeles siempre miran al cielo desde hoy. 

No se habla tan solo de un derecho de propiedad, el 

cual puede ser violado por racionalización a darse. 

Sí trata de iniciados en la andadura cristiana, tal 

violencia como en Jacob, es tal como el sacrificio de 

un menor en las manos de un dios de procedencia 

antigua, pero en presente. La adoración de la madre 

de Nemrod hoy, en verdad ¿No hay otra más? 

¿Hasta qué punto repetimos el ayer en el hoy?  

Si se ha preguntado sobre el motivo de entrar en 

una tribulación como ninguna, su motivo ¿No es 

otro que ha de compensar? Dice Isaías, se ponen en 

la balanza para ver si, valen más que la libertad. 

 

– La tierra, 3 de abril del 2024. 
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